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Форум

Глава Магнитогорска Сергей 
Бердников посетил детский 
загородный комплекс и про-
верил готовность объектов. В 
сопровождении директора МБУ 
«Отдых» Владимира Ушакова 
он осмотрел пищеблок, один из 
корпусов, а также строящийся 
стадион.

Одновременно «Абзаково» может 
принять 526 юных гостей. Всего в тече-
ние прошлой летней оздоровительной 
кампании здесь отдохнули почти че-
тыре тысячи детей, в том числе из Мо-
сковской области и Ханты-Мансийского 
автономного округа.

– Детский комплекс «Абзаково», дей-
ствительно, уникален, потому что он 
совмещает отдых с образовательной 
деятельностью. Сюда приезжают ребята 
не только из Магнитогорска и других 
городов Челябинской области, но и со 
всей страны, – сказал Сергей Бердников. 
– Выполненное благоустройство впе-
чатляет, однако, к сожалению, остались 
некоторые вопросы, потому что всё лето 
шли дожди, порой не позволявшие про-
водить какие-либо работы. Но погода 
наконец-то установилась, и, думаю, до 
конца месяца всё будет завершено.

Во время этой инспекции Сергей Бер-
дников дал несколько распоряжений. 
Уже в начале проверки глава города 
обратил внимание директора МБУ 
«Отдых» на неудовлетворительное 
состояние подъездной дороги: места-
ми полотно сильно испорчено, много 
выбоин, водителям приходится или 
лавировать, или рисковать колёсами. 
Владимир Ушаков попытался это объ-
яснить, однако ему пришлось принять 
замечание.

Первым объектом, который посетил 
глава, стал пищеблок. В помещении 
провели отделочные работы и закупили 
новое оборудование: три пищеварочных 
котла, посудомоечную машину, 70 обе-
денных столов и 280 стульев. Сергею 
Бердникову показали дизайн-проект 
дальнейшего преображения пищебло-
ка: суть заключается в приведении 
столовой к единому стилю, в котором в 
прежние годы были выполнены жилые 
корпуса.

В корпусах же продолжают ремонти-
ровать душевые и туалетные комнаты. 
Осмотрев работы на одном из объектов, 
глава города и директор МБУ «Отдых» 
отправились к плоскостным сооруже-
ниям. На территории «Абзаково» строят 
стадион. Там расположатся площадки 
для различных видов спорта, самая 
масштабная из которых – футбольное 
поле. Для болельщиков предусмотрены 
трибуны, счёт матчей будут выводить 
на светодиодный экран. По периметру 
стадиона проводят дополнительное 
озеленение.

Впрочем, в нескольких десятках ме-
тров от объекта нерадивый подрядчик 
выгребал породу для строительных 
работ, но по завершении не восста-
новил нарушенное благоустройство. 
Директор Владимир Ушаков получил 
распоряжение Сергея Бердникова 
оперативно устранить это упущение. 
В остальном нареканий у главы города 
не возникло.

 Максим Юлин
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Уникальный 
комплекс

В оздоровительном центре 
«Уральские зори» побывали сту-
денты колледжей Уральского 
региона. Форум «Развитие мо-
лодёжи: образование, инициа-
тива, творчество» стал важным 
этапом конференции «Всерос-
сийские дни педагогических 
приоритетов», проходившей в 
УрФО с 12 по 16 октября.

Основным местом проведения кон-
ференции стал Магнитогорский пе-
дагогический колледж. На базе МПК 
проходили экскурсии, мастер-классы, 
работали тематические площадки, а 

также состоялось пленарное заседание 
ведущих экспертов в сфере подготовки 
педагогов «Педагогическое образова-
ние в СПО: традиции и инновации при 
реализации федерального проекта 
«Профессионалитет».

Участники конференции побы-
вали и в детском оздоровительно-
образовательном центре «Уральские 
зори» ПАО «ММК» на молодёжном 
форуме. Заместитель директора пе-
дагогического колледжа по научно-
методической работе Елена Иванова 
рассказала, что форум для студентов 
СПО на базе «Уральских зорей» проходит 
уже в пятый раз, в этом году его объеди-
нили с всероссийской конференцией, 
посвящённой федеральному проекту 
«Профессионалитет» в направлении 
«Педагогика».

Форум собрал более 150 студентов 
учреждений среднего профессиональ-
ного образования Челябинской области 
и Уральского федерального округа. Для 

молодёжи были организованы инте-
рактивные площадки по направлениям 
«Социальное партнёрство в действии», 
«Образование 4.0: технологии в дей-
ствии», «Гражданская идентичность 
и профессиональные ценности», «Моя 
социальная инициатива», «Творческие 
горизонты: вдохновение и инновации», 
«Спорт – норма жизни» и другие. Также 
состоялись тренинги, тематические 
мастер-классы.

Центральным событием стала встре-
ча с интересными гостями в рамках 
дискуссионной площадки форума – спи-
керами выступили председатель Магни-
тогорского городского Собрания  депу-
татов Александр Морозов, актёр кино 
Игорь Филиппов и профессор Ураль-
ского государственного гуманитарно-
педагогического университета Наталья 
Уварина. Завершился форум защитой 
проектов, которые студенты подготови-
ли вместе с педагогами-наставниками.

 Мария Митлина

Даёшь 
молодёжь!

Уважаемые избиратели!
В приёмной депутата ГД В. В. Бахметьева по адресу: 

пр. Ленина, 61 на постоянной основе принимают об-
ращения, проводят консультации и ведут запись на 
приём по федеральным вопросам.

Телефон 8 (3519) 49-59-68.

В ДЗК «Абзаково» завершается благоустройство, 
запланированное на 2024 год

Цифровизация

ММК улучшает клиентский сервис
Магнитогорский металлургический комбинат 
завершил внедрение информационной CRM-
системы на базе российского решения – плат-
формы 1С Битрикс24. Реализация проекта на-
целена на качественное улучшение клиентского 
сервиса и является частью работы по развитию 
корпоративной экосистемы продаж.

CRM-система более чем на 200 пользователей за счёт ав-
томатизации и оптимизации внутренних бизнес-процессов 
повысит эффективность работы отделов продаж, улучшит 
управление клиентской базой, обеспечит точность и 
прозрачность операций. В ходе проекта была проведена 
интеграция новой CRM-системы с корпоративной инфор-
мационной системой ММК, что обеспечило бесшовную 
синхронизацию данных по продажам.

«Наш новый цифровой проект был запущен в 2024 году в 
рамках стратегической инициативы «Фокус на клиентов». 
Это была сложная и амбициозная задача. В результате ме-
неджеры получили возможность принимать оперативные 
решения на основе достоверной и полной информации, 
собранной из разных источников и доступной в едином 
окне. Это уже повышает качество обслуживания и ско-
рость обработки заявок клиентов. В целом же, развитие 
эффективной и безопасной цифровой среды по продажам 
– это путь к экономическому росту, повышению общего 
дохода Группы ММК», – прокомментировал руководитель 
проекта, и. о. директора по продажам ПАО «ММК» Иван 
Радюкевич.

Сейчас система внедрена на ММК. В ней работают спе-
циалисты по продажам, групп техподдержки клиентов 
(работа по претензиям), сопровождения сделок, управ-
ления маркетинга, контакт-центра, научно-технического 
центра, группы информационной безопасности, группы 
экспертизы сделок. В перспективе рассматривается воз-
можность подключения к ней специалистов по продажам 
всех обществ Группы ММК. Это даст возможность дальней-
шего развития корпоративной экосистемы продаж.

Обращение

Не время жечь костры
Управление гражданской защиты населения 
администрации Магнитогорска просит садоводов 
воздержаться от сжигания листвы и мусора при 
объявленных неблагоприятных метеоусловиях 
(НМУ).

НМУ – это отсутствие ветра, необходимого для рассеи-
вания в воздухе вредных примесей. Речь идёт не только 
о работе промышленных предприятий, но также и о вы-
хлопных газах и городском смоге. В этот период важно 
минимизировать любое, даже частное воздействие на 
окружающую среду.

Именно поэтому садоводам и владельцам приусадебных 
участков необходимо воздержаться от сжигания сухой тра-
вы и мусора. Ведь дым и копоть, которые не развеиваются 
из-за отсутствия ветра, скапливаются в первую очередь над 
участком самих владельцев, усугубляя ситуацию.

В минувшие выходные режим «чёрного неба» был объ-
явлен во всей Челябинской области. В Магнитогорске 
жители районов, прилегающих к территориям СНТ, а также 
частного сектора жаловались на стойкий запах гари. Всё 
это – результат сжигания отходов при НМУ.
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